	Search Engine Optimization Techniques For Product Research
Krillion performed a survey on consumer behavior and found once again that most consumers will research a product online and purchase it off line or purchase online and pick it up off line at a local store. Nothing surprising there. But how do you Search Engine Optimize your website to make product research easier for your customers? The answer may be in an article that appeared on SiteProNews today.
According to Angela Charles, the following copywriting tips will help the Search Engine Optimization of your website for product research and sales:

· Keyword research 

· One topic per page 

· Details, details 

· Kill the sales brochure 

· Create a content hierarchy 

· Keyword density 

Keyword Research - Know the keywords that consumers will use to search for information about your products. They may not use the product name. They might instead use a feature of the product or search for a benefit that the product provides. They could also use a synonym of the primary keyword.
One Topic Per Page - Don’t water down your content. Stick to one topic per page. In other words, don’t put weed eaters and lawn mowers on the same page. If you do, make that page a catalogue-type page with links to separate pages for each item.
Details, Details - Consumers want information. Give it to them. Lots of it. The more, the better. They are, after all, researching your products. Give them what they want. You stand a much better chance of closing the sale, either online or off line, if you provide a lot of information.

Kill The Sales Brochure - Today’s consumers don’t want to find your company website and see a sales brochure. They want information that will help them make an informed decision. Kill the hype and give them rock solid information.
Create A Content Hierarchy - Understand consumers’ needs well enough to know how they will search for information about your products. Then organize that information in a logical fashion to make it easy for searchers.
Keyword Density - If you don’t use the keyword enough time in your online content then you won’t rank for it. Plain and simple. Use the keyword enough to make the search engines happy as well as the consumers. But don’t be a Search Engine Optimization spammer.


	Техника поисковой оптимизации при поиске товаров.

Krillion провели исследования поведения потребителя и обнаружили, что большинство потребителей ищут товары в сети, а приобретают  вне сети, или покупают в сети, а забирают в местных магазинах. В этом нет ничего удивительного. Но как вы оптимизировали свой сайт относительно поисковой оптимизации, чтобы облегчить поиск продуктов потребителями? Ответ может быть в статье, опубликованной в SiteProNews.

Следуя высказываниям Анжелы Чарльз, следующие сведения помогут поисковой оптимизации вашего сайта в поиске товаров и совершении покупок:

· Поиск ключевых слов;

· Одна тема на странице;

· Детали и еще раз  детали;

· Убить рекламный торговый проспект;

· Создание иерархии содержимого;

· Компактность ключевых слов.

Поиск ключевых слов – знание ключевых слов, которые потребитель будет использовать при поиске информации о вашем продукте. Они могут не использовать название продукта. Вместо этого они могут использовать его свойства или проводить поиск достоинств, которые предлагает товар. Также они могут использовать синоним основного ключевого слова.

Одна тема на странице – не лейте воду в своем контенте. Придерживайтесь одного раздела на странице. Другими словами, не объединяйте травоядных  животных и газонокосилки на одной странице. Если вы все-таки сделали так, то сделайте страницу в виде каталога с ссылками, чтобы разделить страницу для каждого пункта.

Детали и еще раз детали – потребители жаждут информации. Дайте им ее. Много информации. Чем ее больше, тем лучше. После этого они начнут исследовать ваш товар. Дайте им все, что они хотят. Вы будете иметь больше шансов по заключению сделки по продаже либо онлайн, либо офлайн, если предоставите много информации.

Убить рекламный торговый проспект– сегодня потребители не хотят найти сайт вашей компании и увидеть там рекламный проспект. Они хотят информацию, которая поможет им принять обоснованное решение. Убейте рекламу и дайте потребителю исчерпывающую информацию.

Создание иерархии содержимого – понимание потребностей потребителя будет достаточно, чтобы знать, как он будет искать информацию о вашем продукте. Затем постройте информацию в логической последовательности, чтобы облегчить поиск.

Компактность ключевых слов – если вы достаточное время не используете онлайн контент, то нет необходимости его ранжировать. Просто и понятно. Используйте ключевые слова так, чтобы поисковой системе и потребителю было легче работать. Но не будьте спамером поисковой оптимизации.




